



10月2日(水)、3日(木) 1年生集団宿泊教室

10月2日(水)と3日(木)の2日間、1年生は水俣、芦北で集団宿泊教室を行いました。1日目は雨天ということで、室内のプログラムに変更にはなりましたが、水俣病の学習やニュースポーツ、ストラップづくりなどを体験しました。2日目は、フォトウォークラリーを予定通りに実施でき、芦北の地を散策しました。この2日間で学んだことを今後の生活に活かしてくれることを願っています。



10月3日(木) 読み聞かせ

9月30日(月)から10月4日(金)の1週間が読書週間でした。その取組の一環として第2回読み聞かせを実施しました。今回はひだまりの会から9名の方々にご協力いただきました。2年生の教室からはラッパの音が聞こえたり、笑い声が聞こえたりしていました。どの学級も楽しい時間を過ごすことができていたようです。この読み聞かせをきっかけに本を好きになってくれることを願っています。



11月の行事予定

10月7日(月) 町長講話(3年生)

10月7日(月)の3校時にあさぎり町長北口俊朗様が来校され、あさぎり町についての講話を行っていただきました。講話では、第3次あさぎり町総合計画を基に、町の事業について詳しく話を聞くことができました。3年生は、今日の講話の内容を基に、12月に実施予定の子ども議会のテーマを考えていきます。未来のあさぎり町を創造するよい機会となりました。



10月8日(火) 農業体験(2年生)

10月8日(火)、農業体験が行われました。今回の農業体験は、1学期に植えたミニカボチャの収穫でした。収穫したミニカボチャは各自持ち帰りました。貴重な体験となりました。



10月17日(木) 性教育講演会

10月17日(木)3・4校時、熊本労災病院助産師の嶋田様を講師に迎え、性教育講演会を実施しました。「いのちの大切さ、こころとからだの記録」を演題に、いのちの大切さについて学ぶことができました。体育館の改修工事のため、2年生は多目的室に集まり対面で、1・3年生は各教室からオンラインで、講話を聞きました。

10月24日(木) 芸術フェスティバル(合唱コンクール、芸術鑑賞)

10月24日(木)、須恵文化ホールで合唱コンクール及び芸術鑑賞を実施しました。合唱コンクールでは、日ごろの練習の成果を発表できました。どの学級も素晴らしい歌声を披露することができました。午後からの芸術鑑賞では、プロのダンサーの演技を実際に間近でみることができ、素晴らしい時間となりました。今回は、体育館の改修工事により須恵文化ホールでの開催となりましたが、生徒たちは思い出に残る1日を過ごすことができました。ご協力いただいた保護者の皆様へ感謝いたします。

(保護者の皆様へ)

合唱コンクールへのご協力、ありがとうございました。合唱コンクールの動画については、視聴していただく機会を考えております。視聴方法については、後日お知らせいたします。



1日(金)	文化祭取組
5日(火)	第4回PTA運営委員会
6日(水)	文化祭取組 生徒集会(人権、保健、執行部)
7日(木)	県中体連駅伝大会開会式
8日(金)	県中体連駅伝大会
10日(日)	文化祭(半日) 第2回学校運営協議会
11日(月)	振替休業日
12日(火)	朝掃除、多目的室片付け
13日(水)	専門委員会、地域未来塾 3年生写真撮影
14日(木)	犬童球溪音楽祭 2年生修学旅行説明会
15日(金)	ブクブクうがいの日
18日(月)	部活休止(~21日) 3年生写真撮影
19日(火)	3年生薬物乱用防止教室
20日(水)	生徒集会(学習、交通)
21日(木)	後期評価テスト
22日(金)	後期評価テスト 避難訓練
25日(月)	3年生三者面談(~12月4日)
27日(水)	地域未来塾